



Por: Gabriel Fornaris Cruzata, activista de Comunicación y presidente del Consejo Popular William Soler - El Dátil.

Basado en las experiencias vividas durante el referéndum por el Código de las Familias en la Comunidad Rural de #Bayamo.



Emotiva jornada electoral vivida en el Consejo Popular William Soler- el Dtil del municipio #Bayamo, la participación activa de los electores en nuestras comunidades rurales fue impresionante a pesar de las inclemencias del tiempo, el reconocimiento a todas las entidades administrativas que favorecieron los servicios de alimentación, transporte, comunicaciones para que transcurriera una árdua, patriótica, democrática, cívica convocatoria electoral sin incidencias.



A las autoridades electorales, factores, organizaciones de masas, Delegados todo el despliegue revolucionario y activismo comunitario para engalanar los colegios en los que primó el simbolismo de nuestro Escudo y Bandera Nacional, donde estuvieron presentes el honor a los héroes de la Patria, custodiados por esa nueva generación de #PinosNuevos como la más genuina demostración de #Continuidad y compromiso con la generación histórica de la #Revolución.



Máximo reconocimiento a nuestro #Pueblo, los jóvenes, los campesinos, trabajadores que como parte de él asistió rotundamente, demostró mayoría participativa, que votó con la madurez que nos caracteriza a los cubanos, bajo el principio del respeto y la responsabilidad porque #CubaesAmor, porque #CubaViveyRenaceensusBarrios, porque #CubaViveensusFamilias.

